



Desde que se quebrara el récord epidemiológico en Cienfuegos de más de 140 días sin positivos a la Covid-19, habían transcurrido este domingo 24 jornadas. Los dos casos aparecidos el 10 de septiembre, con fuente de contagio en Ciego de Ávila, resultaron de alta clínica, y precisamente ayer sábado se sometieron al segundo PCR evolutivo, que al dar negativo cerrará el estudio de foco, y los pacientes que completaron la cifra de 26 confirmados acá, recibirán el alta epidemiológica, según información del Departamento de Vigilancia de la Dirección Provincial de Salud.

Desde el 1ro de octubre se retornó a las actividades y horarios habituales de los centros de servicios y algunos culturales, con público limitado, y es ahora la responsabilidad individual la medida de protección que constituirá barrera contra el virus del SARS-CoV-2.

Continúa en vigor el uso obligatorio del nasobuco, así como la pertinencia de observar el distanciamiento sanitario en los lugares de concurrencia pública, lavado de manos y desinfección al abordar ómnibus, en los centros de trabajo, y locales de prestación de servicios y trámites, tal y como recomiendan las autoridades de Salud.

Hasta el viernes se acumulaban un total de 12 mil 523 muestras de PCR realizadas, lo que representa el tres por ciento de la población, encuestada; y fueron enviadas 100 al laboratorio de biología molecular de Santa Clara.

Funciona en estos momentos como centro de aislamiento la hotelera del Micons, que alberga a tres sospechosos y quince contactos, y permanecen ingresados en el Hospital Gustavo

Aldereguía Lima (HGAL) ocho sospechosos con patologías de base para su observación clínica y asistencia médica. Con enfermedades respiratorias agudas en HGAL, 55 pacientes, y 25 en el "Pediátrico", a quienes les realizan PCR de control, y se les presta asistencia observando las más estrictas medidas de bioseguridad.

Resulta preciso realizar en casa y en los centros laborales y locales en general, el autofocal y las medidas contra el mosquito *Aedes aegypti*, permitir la entrada de los operarios de la campaña antivectorial a las viviendas y patios, así como acudir al médico ante síntomas de dengue, porque dos epidemias al mismo tiempo son una combinación peligrosa para estos tiempos.

Los puntos en frontera continúan activos; allí se pesquisa y controla la entrada de vehículos y pasajeros desde otras provincias, toda vez que territorios cercanos a Cienfuegos muestran casos positivos a la Covid-19. En la zona portuaria la situación se comporta de la manera siguiente: total de embarcaciones en operaciones: nueve; número de tripulantes: 183, 115 cubanos y 69 extranjeros. La semana concluye con una situación epidemiológica estable, pero somos los cienfuegueros los responsables de continuar así. Cuídese y cuide, protéjase y proteja.

Tomado de 5 de septiembre